



الإراضي العربية Arab Land Initiative



المملكة المغربية
Royaume du Maroc
ROYAUME DU MAROC
وزارة إعداد التراب الوطني والتعمير والإسكان وسياسة المدينة
Ministère de l'Aménagement du Territoire National,
de l'Urbanisme, de l'Habitat et de la Politique de la Ville
ⵜⴰⴳⴷⴰⵢⵜ ⵜⴰⵎⴳⴷⴰⵢⵜ ⵜⴰⵏⴷⴰⵢⵜ ⵜⴰⵖⴻⵔⴰⵏⵜ ⵜⴰⵎⴳⴷⴰⵢⵜ ⵜⴰⵏⴷⴰⵢⵜ ⵜⴰⵖⴻⵔⴰⵏⵜ ⵜⴰⵎⴳⴷⴰⵢⵜ

Annonce : Troisième Conférence Arabe sur le Foncier

18, 19 et 20 février 2025 Rabat, Maroc

Le Royaume du Maroc et l'Initiative Arabe sur le Foncier ont l'honneur d'annoncer l'organisation de la Troisième Conférence Arabe sur le Foncier. La conférence permettra une participation à la fois en personne et virtuelle hybride (en personne et en ligne) et devrait avoir lieu entre le 18 et le 20 février 2025 à Rabat, au Maroc.

L'événement est organisé par le Ministère Marocain de l'Aménagement du Territoire National, de l'Urbanisme, de l'Habitat et de la politique de la ville, ONU-Habitat et le Réseaux Mondial des Outils Fonciers (GLTN), en collaboration avec la Commission Économique et Sociale des Nations Unies pour l'Asie Occidentale (CESAO), la Ligue des États Arabes, la Banque Mondiale et d'autres partenaires internationaux, et avec le soutien du Ministère Fédéral Allemand de la Coopération Economique et du Développement (BMZ).

La 3ème édition à venir, qui aura lieu au Maroc, fait suite au succès de la 1ère édition organisée à Dubaï, aux Émirats Arabes Unis, en 2018, et de la 2ème édition au Caire, en Égypte, en 2021. La Conférence représente une étape importante vers la réalisation des objectifs de développement durable et d'une bonne gouvernance foncière dans la région arabe. Il vise à améliorer la gestion et l'administration foncière en abordant les principaux sujets liés au foncier, en servant de plate-forme pour discuter des expériences des pays, en présentant de nouvelles recherches, en recueillant un soutien et un engagement de haut niveau en faveur de la gouvernance foncière, et enfin, en responsabilisant et en développant les capacités des parties prenantes foncières dans toute la région.

Les inscriptions à la Conférence seront ouvertes d'ici fin septembre. Les experts, praticiens et partenaires auront l'occasion de présenter des articles, et d'organiser des événements parallèles et des sessions spéciales. Le processus de soumission des articles et des événements sera également annoncé sur le site web de l'Initiative Arabe sur le Foncier (<https://arablandinitiative.gltm.net/>) d'ici fin septembre.

Nous sommes impatients de collaborer avec vous pour une Troisième Conférence Arabe sur le Foncier réussie et inclusive !

